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Résume :

La présente these relate la contribution des mass-médias marocains
pour soutenir et suivre pas a pas I’évolution de la Révolution Algérienne, de
tenir informé 1’opinion mondiale, des activités politiques, diplomatiques et
militaires, de montrer la position du Royaume Chérifien, le peuple marocain
et le trone quant a la situation qui prévalait en Algérie. Cette étude se donne
pour objectif de montrer, et ce a travers les multiples discours du Roi, et les
discours du parti d’Indépendance au profit de la révolution Algérienne, de
ses victoires militaires sur le terrain. Comme 1’ont cité les mass-médias
marocains a travers des écrits, surtout politiques et académiques diffusés
aupres des organisations internationale.

Doctorate Summary:

This Doctorate thesis relates the Moroccan communication support to
the Algerian Revolution. It made it known to the world public through its
internal military evolution and its gaining of the world support at every
universal institution and world congregations. Communication media in its
different categories, audio-visual and written had openly claimed the
Moroccan official and public position; hence taking into account the King's
speeches and the different manifestations as held by the independence party
in favour of the Algerian Revolution. Moroccan communication media did
not forget to mention the various military and field victories the Algerian
Revolution did realize. The letter also revealed the evolutionary Moroccan's
writings in what concerns the Algerian Revolution namely authoritative
politician's writings as well as academic writings.




